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________ 今年政府应办几件实事 ××委员说：建议市长要有

相应的任期目标，要像×××那样一年办几件实事，年终总

结，有哪些完成，有哪些没完成，为什么。 改“三公开一监

督”为好 ×××、×××委员说：报告在谈到廉政建设时，

提出实行“两公开一监督”，我们认为应改为“三公开一监

督”，即再增加公开市、县两级主要领导的经济收入，以便

接受人民群众的监督。 不能再走大投入低效益之路 ×××委

员认为：1998年我市社会总产值为180亿元，国民收入为74亿

元，而全市的财政收入只有9.15亿元，很明显，经济效益是很

低的。而1998年的计划数字，基本上是按比例同步增长，经

济效益无明显提高。这是我市多年来生产发展的一个关键性

的问题，即大投入，低效益，致使财政拮据，入不敷出。市

领导应着眼长远，从当前入手，立足于大力提高经济效益和

增强生产后劲（包括政策、体制、发展规划、产业结构、环

境整顿、提高管理水平、提高劳动力的素质、提高劳动生产

率、大力发展科技、教育等多方面综合治理）。只有这样，

才能使我市的经济进入高一层次的发展，形成良性循环。这

才是提高经济效益的真正出路。 相关链接： 秘书公文写作：
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